



16 neue Integrationspaten und -patinnen an der Schule am Schloss

In einem kleinen feierlichen Rahmen erhielten 16 Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 6 & 10 der Schule am Schloss am Freitag dem 11.12. ein Zertifikat, das ihnen die erfolgreiche Teilnahme an der ersten Integrationspatenschulung bescheinigte.

Die Integrationspatenschulung, welche in Kooperation der Schule am Schloss mit der Jugendbildungsstätte Marstall Clemenswerth entwickelt wurde, wurde erstmalig in der Zeit vom 04.09.15 bis zum 20.09.15 in der Jugendbildungsstätte Marstall Clemenswerth in Särgel durchgeführt.

Das interdisziplinäre Projekt wurde von schulischen und außerschulischen Bildungsträgern mitgestaltet und hatte zum Ziel, die teilnehmenden Schülerinnen und Schüler der Oberschule für interkulturelle Zusammenhänge zu sensibilisieren und die eigene interkulturelle Kompetenz zu entwickeln. Die Teilnehmenden sollen hierdurch in die Lage versetzt werden, Mitschülerinnen und Mitschüler aus fremdsprachigen Kulturen im neuen Lebensumfeld, in der neuen Schule zu unterstützen.

Die Kursinhalte, mit einem Stundenumfang von ca. 30 Stunden, umfassten folgende Themen:

Modul 1: Ich als Patin/Pate - meine Erwartungen, Stärken und Aufgaben

Modul 2: Interkulturalität - Was ist das?

Modul 3: Integration - Möglichkeiten und Perspektiven

Die didaktische Leiterin der Schule am Schloss, Marion Geers, der Schulsozialarbeiter, Sebastian Straeck-Böhler, und die Bildungsreferentin der Jugendbildungsstätte, Maria Schmees, gestalteten diese Fortbildung. Am Ende konnten sie den teilnehmenden Schülerinnen und Schülern bescheinigen, dass sie sich in der Integrationspatenschulung intensiv auf ihre Aufgabe vorbereitet und somit für ihre ehrenamtliche Arbeit qualifiziert haben. Die Schulleiterin, Maria Lau, beglückwünschte die neuen Paten und Patinnen zu ihrer erfolgreichen Teilnahme an der Schulung und wünschte ihnen für ihre verantwortungsvolle Aufgabe viel Erfolg!

Text: Marion Geers